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Aos vinte e oito dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, às quinze horas, no 2 

Auditório da Secretaria Municipal de Saúde de Capanema, reuniram-se os membros do 3 

Conselho Municipal de Saúde, servidores públicos e representantes da sociedade civil para a 4 

realização da reunião mensal. A Enfermeira Ana Carolina Bantle iniciou a reunião, passando 5 

à ordem do dia, para a seguinte pauta: 1.0. Informes da Secretaria Municipal de Saúde: 6 

1.1. Vacinação: Ana Carolina Bantle começou discutindo sobre a vacinação, informando que 7 

durante a campanha de vacinação contra a poliomielite, a equipe foi em CMEIs para vacinar 8 

através da gotinha, crianças a baixo de 5 anos de idade. A Enfermeira ressalta que no total 9 

foram vacinadas 181 crianças, seguindo o critério de que os pais tinham que levar uma 10 

autorização preenchida e a carteirinha de vacinação, para os filhos serem imunizados. Além 11 

dos alunos, a equipe de vacinação, também vacinou os professores que quiseram ser 12 

vacinados contra a influenza, assim totalizando 43 professores que aderiram a vacina. Assim 13 

sendo, após a campanha de vacinação, inicia-se a campanha de monitoramento. 1.2. Dengue: 14 

Continuando a discussão, a participante Ana Carolina Bantle, relatou que, com as 15 

temperaturas baixas destes últimos meses, os casos de dengue diminuíram um pouco, no 16 

entanto o número de casos continua preocupante, devido aos casos estarem presentes também 17 

em comunidades rurais. Ana ressalta que, após a última reunião do Conselho Municipal de 18 

Saúde, chegou os testes rápidos para dengue, sendo assim, distribuídos em todas as Unidades 19 

de Saúde Básica para agilizar e facilitar no diagnostico e tratamento. 1.3. Junho Vermelho – 20 

Conscientização à Doação de Sangue: A Enfermeira Ana Carolina Bantle, informou que a 21 

equipe epidemiológica, organizou uma lembrancinha especial para os doadores de sangue que 22 

foram doar no dia quatorze de junho, sendo este o dia de comemoração mundial do doador de 23 

sangue. Foi realizado esta ação, com o intuito de conscientização do quanto é importante 24 

participar desta ação solidaria, em que uma doação pode salvar até quatro pessoas. 1.4. 25 

Hospital Sudoeste e Plantão: A conselheira Ana Cristina Budel começa a informar os 26 

participantes do alto número de reclamações feitas na ouvidoria na Secretaria de Saúde de 27 

Capanema em relação aos atendimentos que estão ocorrendo no Hospital Sudoeste, ressaltou 28 

também que o Hospital não esta respondendo aos ofícios encaminhados solicitando um 29 

esclarecimento sobre o porque do ocorrido descrito na reclamação. Após esta abordagem a 30 

integrante Ana Carolina Bantle iniciou sua fala sobre o pedido de aditivo para o contrato de 31 

prestação de serviço do Hospital Sudoeste com a Prefeitura de Capanema, ressaltando que a 32 
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comissão técnica responsável por avaliar a solicitação do termo aditivo, tinham estudado e 33 

averiguado a viabilidade deste aditivo. A Enfermeira Ana Carolina Bantle, tinha apresentado 34 

na reunião passada que ao estudar o contrato anterior, o aumento solicitado na reunião da data 35 

25 de abril de 2024, já havia sido aprovado. Ou seja, o hospital recebeu o aditivo na 36 

aprovação da resolução do conselho na data do dia 05 de abril de 2023, recebendo para cobrir 37 

a demanda necessária para o atendimento no Hospital, sendo assim o parecer tinha sido 38 

desfavorável, e com isso, foi solicitado para que o hospital encaminhasse um ofício 39 

detalhando quem foi contratado com a verba do aditivo, no entanto a resposta foi uma relação 40 

dos gastos que o hospital estava tendo com o seu funcionamento. Devido estes 41 

esclarecimentos, o parecer do conselho continuou sendo desfavorável. 1.5. Concurso Público 42 

– Contratação de Técnico de Raio-X: A conselheira Ana Cristina Budel informou que foi 43 

contratado um Técnico de Raio-X aprovado pelo concurso, para ajudar a suprir a grande 44 

demanda de pacientes que necessitavam de realizar o raio-x, sendo assim, não prejudicando o 45 

atendimento e agilizando no diagnostico de algumas complicações na saúde da população 46 

capanemense. 1.6. Funcionamento do laboratório: Ana Cristina Budel, comunicou que o 47 

laboratório do Posto de Saúde Central, voltou a funcionar, sendo realizado alguns exames na 48 

própria unidade, com profissionais adequados, reagentes e manutenções em dia, assim 49 

facilitando para o diagnóstico de algumas doenças ou complicações de saúde de forma 50 

gratuita. 2.0. Discussão: 2.1. Eleição do representante do Conselho Municipal de Saúde 51 

(Presidente): Ana Cristina Budel, trouxe para discussão, a saída do antigo Presidente do 52 

Conselho Municipal de Saúde Silvio Carneiro de Souza, assim como também Jonas Welter, 53 

em que ambos saíram de seus respectivos cargos, devido ao pleito eleitoral, sendo assim, 54 

necessário a realização de uma votação para eleger um novo Presidente do Conselho. Após a 55 

votação, a Enfermeira Luciane Carla Wunsch que era a vice-presidente, passou a ser a 56 

presidente, e o Antonio Valmir Viana se tornou o Vice-presidente . 2.2. Resposta do 57 

Hospital Sudoeste sobre o parecer da Comissão Técnica: A Enfermeira Ana Carolina 58 

Bantle ressaltou que após o hospital ter encaminhado um ofício detalhando que a verba do 59 

aditivo anterior foi utilizada em gastos que o hospital estava tendo com o seu funcionamento, 60 

o parecer do conselho continuou desfavorável, restando para que, se o hospital ainda queira 61 

que o aditivo seja concretizado, ele deverá realizar um reequilíbrio de contas protocolado na 62 

prefeitura, indo para avaliação dos responsáveis administrativos do município. 3.0. 63 

Deliberação: 3.1. Eleição do representante do Conselho Municipal de Saúde 64 
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(Presidente): Apresentada durante a reunião do Conselho Municipal de Saúde e aprovada de 65 

modo unânime pelos participantes da reunião. 3.2. Contratação de serviços de Dosimetria 66 

Pessoal (Dosímetro de Tórax): Apresentada durante a reunião do Conselho Municipal de 67 

Saúde pela conselheira Marisa Pontin, a qual informou que o contrato com a PRO-RAD será 68 

firmado novamente, sendo assim a pauta foi aprovada de modo unânime pelos participantes 69 

da reunião. 4.0 Informes Gerais: Marilene Bartz, comentou sobre a Gratificação por 70 

encargos especiais, em que solicitou esclarecimentos sobre os critérios aos quais foram 71 

avaliados para receber esta gratificação. Em seguida Antonio Valmir Viana questionou sobre 72 

algumas aprovações da Conferência Municipal de Saúde, que até o momento não estavam 73 

sendo realizadas, assim sendo, o Secretário de Saúde Sandro Carlos Lazarini, solicitou a 74 

demanda e informou que será revisado e atendido a demanda apontada. Com as deliberações 75 

aprovadas e sem novos assuntos, encerro esta ata que segue assinada pelos participantes 76 

abaixo, na lista de presença em anexo. Marisa Pontin, Ana Carolina de Souza Bantle, Raquel 77 

da Rosa Delinger, Jéssica Taina Rech, Antonio Valmir Viana, Delminde Wons, Marilene 78 

Bartz, Elizete Keil, Sandro Carlos Lazarini, Ana Cristina Budel, Gian dos Reis. 79 


